

L'ASA en forme avec ses 197 licenciés

L'Association sportive automobile de La Châtre reconduit ses slaloms en 2017 et accueillera une première épreuve sur terre en octobre.

L'Association sportive automobile (ASA) La Châtre a tenu son assemblée générale samedi 11 février en présence de nombreux membres, de Michèle Selleron, conseillère départementale, de Michel Blin, maire de Montgivray, et de Benoît Richard, conseiller municipal représentant le maire de La Châtre. La présidente, Christiane Aubrun-Sassier, a ouvert la séance en remerciant toutes les personnes et collectivités qui aident lors des manifestations sur le circuit Maurice-Tissandier. De nouveaux membres ont rejoint l'ASA qui compte 197 licenciés. Avec les 104 de l'ASA du Berry, ce sont 301 licenciés qui se répartissent dans le département.

Slalom de printemps les 18 et 19 mars

Grâce à la mobilisation des bénévoles, les deux slaloms ont pu être organisés dans de bonnes conditions en 2016 mais avec une participation en baisse : 63 concurrents en mars et 58 en juillet. Les slaloms sont réinscrits au calendrier 2017. Le slalom de printemps se déroulera les 18 et 19 mars, celui d'été les 22 et 23 juillet. Le Comité de gestion du circuit, avec l'implication de l'ASA La Châtre, aménage un nouveau circuit sur terre depuis un an. Ce travail colossal est réalisé par Philippe Aubrun-Sassier et Vincent Philippon. Des licenciés seront sollicités pour tester cette nouvelle piste. L'écurie du Pêchereau rejoindra



Le nouveau comité directeur élu le 11 février.

dra l'ASA afin d'organiser, les 14 et 15 octobre 2017, la première épreuve sur terre : la super finale et la super consolante 2CV cross.

La présidente a rappelé que le siège social de l'association, qui était en mairie de La Châtre, a été transféré à Montgivray. Elle a également informé de la visite de la commission d'homologation, en présence de l'ASA et du Comité de gestion du circuit. Le dossier a été remis en préfecture, la réponse est attendue. Le rapport financier, présenté par Michel Guesnard et préparé au quotidien par la trésorière, Joëlle Mijoint, affiche un solde positif. Une bonne gestion permet de conserver un budget de 21 000 € pour l'investissement. De nouveaux blocs de béton seront notamment achetés. Avant la remise des trophées à 26 licenciés pour leurs bons résultats

en 2016 dans les différents championnats nationaux ou internationaux, il a été procédé à l'élection du nouveau comité directeur. Ses membres ont été élus à l'unanimité pour quatre ans. ■

Danielle Pearson (CLP)

• *Le comité directeur : Christiane Aubrun-Sassier, présidente ; Vincent Philippon, 1^{er} vice-président ; Richard Blejwas, 2^e vice-président ; Joëlle Mijoint, trésorière ; Henri Joanovits, secrétaire ; Christian Rateron, responsable chrono ; Christian Rateron Jr, responsable classements ; Jean-Louis Deschatrette, responsable commissaires ; Aurélien Ménager, responsable matériel ; Patrick Simon, responsable Internet ; Philippe Boulade, aide chrono ; Jean-François Toury et Philippe Aubrun-Sassier, membres.*